

**Extrait : La Vie après la mort. Mondes invisibles et univers parallèles., de
Jean-François Genevès**

INTRODUCTION

Malgré un apparent morcellement ou un fractionnement illusoire que nous appelons « vie » ou « mort », la Vie est Une.

Elle n'a ni commencement ni fin. Lorsque nous « mourrons », nous mourons à notre identité humaine mais nous restons vivants.

Il est impossible de tuer la Vie. Qu'elle soit minérale, végétale, animale ou humaine, la Vie est énergie indestructible, force vitale éternelle...

L'univers est Un même s'il peut être perçu en tant que milliards d'univers à l'instar de la Vie qui peut, elle, être perçue comme une multitude de vies.

L'univers est Un et ce que nous appelons les plans, les mondes invisibles ou bien encore les univers parallèles ne sont que des taux vibratoires ou des états de conscience différents.

L'univers est Un. Il est à l'image de Dieu, illimité.

[...]